
Con  due  etti  di  hashish
nell’armadio,  arrestato
19enne
Un 19enne è stato arrestato dai Carabinieri di Floridia per
essere gravemente indiziato di detenzione ai fini di spaccio
di sostanze stupefacenti.
Nello  specifico,  a  seguito  di  perquisizione  personale,  il
giovane è stato trovato in possesso di 12 dosi di hashish
custodite all’interno del marsupio che portava addosso e la
successiva perquisizione domiciliare ha permesso di rinvenire
ulteriori 16 dosi e un panetto da 100 grammi della stessa
sostanza occultata in una scatola di scarpe posta all’interno
dell’armadio della camera da letto, per un totale di circa 200
grammi  di  stupefacente  che  è  stato  sequestrato  per  i
successivi  esami  di  laboratorio.
Dopo  le  formalità  di  rito,  il  19enne  è  stato  posto  ai
domiciliari nella sua abitazione, come disposto dall’Autorità
giudiziaria.

Feste Archimedee, gran finale
tra  gli  applausi  di  piazza
Minerva
(cs)  Salutata  da  applausi  scroscianti,  si  è  conclusa
l’undicesima  edizione  delle  Feste  Archimedee  di  Siracusa.
Piazza Minerva gremita per l’ultima delle quattro serate in
programma, dedicata alla consegna dei premi e condotta da
Oriana Vella.
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Il premio Feste Archimedee è andato ai campioni europei Matteo
Melluzzo (Atletica, staffetta 4X100) e Samuele Burgo (Canoa,
K2 1000). A consegnarlo, un altro straordinario campione oggi
prestato  alla  politica:  l’assessore  allo  sport,  Giuseppe
Gibilisco, già campione del mondo di salto con l’asta.
Premiata anche la squadra siracusana di pattinatori che ha
recentemente chiuso al secondo posto la 24h di Le Mans.
Premio Feste Archimedee  per Danilo Agati (Vueb Agency); per
il  ballerino  Francesco  Salpietro,  solista  del  ballet  di
Barcelona; e, alla carriera, per il musicista Enzo Augello.
Riconoscimenti speciali per Mariuccia Cirinnà e per i licei
Corbino, Einaudi ed il comprensivo Lombardo Radice salutati
sul palco dall’assessore Fabio Granata.
Ad impreziosire la serata, i performers spagnoli Alba Egido,
Kaiet Medina, Manuela Diaz, Samuel Vazquez, Ulises Martine,
Yolanda Pascual diretti da Ariadna Simò in “A million dreams
for the world we’re gonna make”.
In apertura, la toccante dedica a Vincenzo – il bimbo che
perso la vita cadendo in un pozzo a Palazzolo Acreide – con
una delicata performance dal titolo “Il dolore della perdita”.
Una rivisitazione del Pas de deux finale di Manon Lescaut, su
coreografia  di  McMillan  della  professore  Agata  Grasso
(Coreutico Liceo Gargallo di Siracusa) con i ballerini Roberta
Acquaviva (ammessa all’accademia di danza di Roma, indirizzo
classico)  e  Gabriele  Giannone  (ammesso  alla  CORD  arts  di
Rotterdam).
Le  Feste  Archimedee  godono  del  patrocinio  del  Comune  di
Siracusa e del sostegno dei partner Isab Goi, Brown2Green, Prt
e  Caschetto.  Nate  da  un’idea  di  Carlo  Gilistro,  sono
organizzate  dall’associazione  Le  Interferenze.  “Oltre  alle
quattro serate in piazza Minerva – ricordano Edda Cancelliere,
Daniela e Maria José Occhipinti (Le Interferenze) – le Feste
Archimedee hanno dato vita a decine di laboratori, occasioni
di gioco ed incontro mobilitando ogni pomeriggio centinai di
giovani e giovanissimi che hanno rappresentato alla perfezione
lo  spirito  di  una  manifestazione  che  vuole  promuovere  il
talento e la creatività giovanile, in ogni sua forma: sport,



cultura,  tecnologia,  arte  e  spettacolo”.  Gli  organizzatori
desiderano  rivolgere  un  ringraziamento  speciale  a  Mirella
Furnari e Vincenzo Macario.

Ancora  sangue  sulle  strade,
incidente mortale a Lentini:
vittima un giovane di 16 anni
Ancora una vittima sulle strade della provincia di Siracusa.
Un  giovane  di  16  anni  è  morto  a  seguito  di  un  tragico
incidente stradale che si è verificato ieri sera a Lentini, in
via Agnone. Secondo i primi elementi raccolti,il sedicenne si
trovava  alla  guida  di  uno  scooter,  insieme  ad  un  amico
(passeggero), quando un’auto avrebbe travolto il mezzo a due
ruote. Il conducente dell’auto avrebbe, in un primo momento,
tentato  di  dileguarsi  per  far  perdere  le  proprie  tracce.
Sarebbe,  tuttavia,  stato  in  seguito  bloccato  dalle  forze
dell’ordine. Sul posto, un’ambulanza del 118.Per il sedicenne
non c’è stato,tuttavia, nulla da fare. I sanitari non hanno
potuto  far  altro  che  constatare  il  decesso  del  ragazzo,
probabilmente a causa delle gravissime lesioni riportate. Il
passeggero  che  viaggiava  con  lui  sarebbe,  invece,rimasto
ferito.
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Nuova  truffa  ai  danni  di
anziani, la Questura mette in
guardia i cittadini
Nuova truffa ai danni di anziani, già un paio di episodi a
Siracusa. “Questa volta è un uomo di colore, ben vestito dai
modi garbati e gentili che, con la scusa di portare notizie
del figlio in grave stato di necessità, riesce a carpire la
buona fede del genitore anziano che gli affida una somma di
denaro per i bisogni del figlio.” Così scrive la Questura di
Siracusa, con l’obiettivo di mettere in guardia i cittadini,
dopo le diverse segnalazioni ricevute. “Nel dubbio è bene
contattare sempre la Polizia di Stato”, conclude.

Furto  in  abitazione,  27enne
condannata  a  3  anni  di
reclusione
Tre anni e un giorno di reclusione. Dovrà scontarli una 27enne
per essere stata riconosciuta colpevole di furto in abitazione
commesso nel 2018 a Firenze.
I Carabinieri di Noto hanno arrestato la donna in esecuzione
di un provvedimento della Procura della Repubblica presso il
Tribunale di Firenze.
L’arrestata, dopo le formalità di rito, è stata associata alla
Casa Circondariale di Catania “Piazza Lanza”, come disposto
dall’Autorità giudiziaria fiorentina.
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Incidente  autonomo  sulla
Catania-Siracusa:  due  feriti
lievi
Incidente autonomo sulla Catania-Siracusa, nei pressi dello
svincolo di Siracusa. Il furgone, un Fiat Fiorino rosso, si è
ribaltato  finendo  sul  terrapieno.  Il  conducente  e  il
passeggero hanno riportato lesioni e sono stati immediatamente
soccorsi dalle ambulanze del 118 e trasportati all’Umberto I
di Siracusa. Le condizioni non appaiono gravi. Sul posto il
personale  dei  Vigili  del  Fuoco.  L’incidente  non  ha  avuto
ripercussioni sul traffico che scorre regolarmente.

Inchiesta  su  corruzione
sanità,  Regione  chiede
relazione  a  direttori
Policlinici e Asp
(cs) “Una relazione esaustiva e puntuale relativa al percorso
di acquisizione dei dispositivi oggetto dell’indagine nonché
la  verifica  delle  dimensioni  di  opportuna  valutazione  di
appropriatezza  clinica  in  ordine  alle  procedure  eseguite”.
Questa la richiesta che i dirigenti generali dei dipartimenti
Pianificazione  strategica  Salvatore  Iacolino,  e  Attività
sanitarie dell’assessorato della Salute, Salvatore Requirez,
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hanno chiesto entro il 18 luglio con una nota ai direttori
generali delle aziende ospedaliere policlinico “G. Martino” di
Messina e “Rodolico – San Marco” di Catania, e delle Asp di
Siracusa e Ragusa in riferimento all’indagine della Procura di
Catania che si snoda tra Catania, Messina, Palermo, Ragusa,
Siracusa e Perugia con cui il Gip ha disposto gli arresti
domiciliari per quattro direttori di Emodinamica nonché capi
dipartimento  di  aziende  ospedaliere  delle  province  della
Sicilia orientale.

Morte  del  poliziotto  di
Floridia  Paolo  Mangiafico:
lanciata  una  raccolta  fondi
online
Una raccolta fondi online è stata lanciata da colleghi e amici
in memoria di Paolo Mangiafico, poliziotto di Floridia morto
lo scorso 21 giugno a 33 anni a Olbia. Un’iniziativa per
sostenere i familiari: “Con il suo sorriso e la sua umanità ha
lasciato  un’impronta  indelebile  nella  vita  di  chi  lo  ha
conosciuto”, scrivono.
“Eri di pattuglia con Micky mentre io e la mia famiglia ci
schiantavamo in autostrada. Nonostante la macchina in fiamme
non avete esitato un secondo e avete salvato tutti noi. Vi
siete  presi  cura  di  noi  e  dei  miei  bambini,  li  avete
rassicurati e coccolati. Siete venuti fino in ospedale e poi
avete  continuato  e  monitorare  la  situazione  anche  nelle
settimane  successive  standoci  sempre  vicino.  Non  ci  sono
parole per descrivere il vuoto che lasci nel mondo”. È così
che lo ricorda Nadia, una delle persone a cui Paolo Mangiafico
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salvò la vita due anni fa mentre lavorava per la Polizia
Stradale a Viareggio.
L’impronta è rimasta indelebile nei ricordi della famiglia che
ha salvato a marzo del 2022, per cui rimarrà sempre un eroe:
“Noi viviamo grazie a te e tu continui a vivere dentro di
noi”.
Recentemente Mangiafico era stato trasferito a Olbia, dove
prestava servizio per la Polizia di Frontiera. La morte lo
scorso 21 giugno, quando ha compiuto il gesto estremo.

Si  può  contribuire  al  link
https://www.gofundme.com/f/donazione-in-memoria-di-paolo

Contrasto alla crisi idrica,
due  indagati  per  furto
d’acqua a Melilli
Due  indagati  per  furto  d’acqua  e  diverse  sanzioni
amministrative pecuniarie elevate in violazione dell’Ordinanza
Sindacale,  contingibile  e  urgente,  per  fronteggiare
l’emergenza idrica generale e di igiene pubblica derivante
dalla penuria di acqua potabile.
È  questo  il  risultato  dei  primi  controlli  operati  dalla
Polizia Locale del Comune di Melilli che da qualche giorno ha
avviato azioni per fronteggiare l’emergenza idrica.
“Intollerabile la condotta che porta chicchessia al consumo
indiscriminato d’acqua, addirittura con allacci abusivi alla
rete idrica, a maggior ragione in periodi di emergenza e di
crisi come quella che stiamo vivendo”, commenta il sindaco
della Terrazza degli Iblei, Giuseppe Carta, il quale ribadisce
con fermezza che “la nostra azione andrà avanti senza sosta a
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tutela della società civile”.
Il vice sindaco, e Assessore alla Polizia Locale, Cristina
Elia si complimenta con l’attività dei caschi bianchi per
“l’azione incisiva e repentina”.

Pistola e munizioni nascoste
vicino a un pollaio tra la
legna, arrestato 46enne
Un pregiudicato di 46 anni è stato arrestato dai Carabinieri
di Belvedere per essere gravemente indiziato di detenzione
abusiva di armi e munizioni.
Nello  specifico,  l’uomo,  già  sottoposto  alla  misura  di
prevenzione  della  sorveglianza  speciale  con  braccialetto
elettronico  per  maltrattamenti  in  famiglia,  a  seguito  di
perquisizione domiciliare è stato trovato in possesso di una
pistola calibro 380 con matricola abrasa con 2 proiettili
inseriti  nel  caricatore,  oltre  a  41  cartucce  di  calibro
diverso,  il  tutto  avvolto  in  due  sacchetti  in  plastica
rinvenuti nel giardino, vicino a un pollaio, occultati tra la
legna sotto una pensilina.
L’uomo, dopo le formalità di rito, è stato condotto preso la
Casa  Circondariale  “Cavadonna”  di  Siracusa,  come  disposto
dall’Autorità giudiziaria.
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